

ATELIER DE LANCEMENT DU PROJET RÉSILIENCE A KAYES

Le 02 septembre 2025, un atelier de lancement du projet de résilience pour les petits producteurs de maïs a été organisé à Kayes. L'activité a réuni les bénéficiaires, les autorités locales et les parties prenantes. L'objectif principal était de présenter le projet, ses axes stratégiques et ses modalités de mise en œuvre.

L'atelier a permis une appropriation claire du projet grâce à la traduction en kituba, une forte participation des producteurs et l'engagement affirmé des autorités locales. Les bénéficiaires ont exprimé leurs attentes concernant l'accès aux intrants agricoles, la commercialisation et l'appui technique.

Le projet de résilience pour les petits producteurs de maïs vise à renforcer les capacités de production, d'organisation et de commercialisation des producteurs de Kayes. L'atelier de lancement a été conçu comme un cadre de communication, d'information et d'échanges entre les parties prenantes afin de garantir l'adhésion et l'appropriation du projet dès sa phase initiale.

L'atelier de lancement du projet de résilience à Kayes s'est déroulé dans un climat constructif et inclusif. Les objectifs fixés ont été atteints : le projet a été présenté, expliqué et discuté avec les bénéficiaires et parties prenantes. La participation active des producteurs et l'appui des autorités locales constituent des leviers essentiels pour assurer la réussite de la mise en œuvre.



La Secrétaire Générale et Juridique de la sous-préfecture de KAYES



Photo de famille



Les bénéficiaires du projet et les autorités locales







LES AUTORITES LOCALES DES VILLAGES
KAYES CENTRE, BODISSA, KIOSSI

